

#### LUNES 1ro. DE ENERO



1899.—El general yanqui John R. Brooke asume el cargo de gobernador militar de la Isla, en lo que fue la primera intervención norteamericana. Mediante un tratado de paz —que no mencionaba la libertad de Cuba— suscrito en Washington —sin la presencia de cubanos— y posteriormente acordado en París, los norteamericanos se apoderaron de Cuba, Puerto Rico, Guam y Filipinas. Los invasores yanquis dispusieron el desarme general de la población cubana e impusieron la funesta "Enmienda Platt", que sometió la soberanía de Cuba a los intereses de los agresivos e insaciables vecinos del norte. Asimismo, los intervencionistas instalaron una agresiva base militar en terrenos usurpados en Guantánamo, fomentaron el latifundio y la corrupción y prepararon las condiciones para explotar nuestras riquezas nacionales. Durante sesenta años exactamente se prolongó la dominación de los yanquis en Cuba.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA